
Expo Ostschweiz – eine Chance 

Die Schweiz ist multikulturell und multireligiös. Es geht ihr vergleichsweise sehr gut in dieser Vielfalt. Warum 

eigentlich? Die Wurzeln der Schweiz sind christlich. Was bedeutet das? Grosse Teile der Bevölkerung wissen 

es nicht mehr oder noch nicht. Aktuell spaltet die Flüchtlingsfrage unser Volk in harte und weichere 

Haltungen. Wie weiter? Eine gut geplante Expo kann die genannten Themen darstellen, vertiefen und zu 

Antworten führen. Sie kann ein Zusammenleben in Einheit und Vielfalt fördern, ebenso die Freude und den 

Stolz auf unser Land. Als christliche Partei sieht die EVP insbesondere die Chance, dass unsere christlichen 

Wurzeln und Werte überzeugend dargestellt werden können, auch was Religionsfreiheit bei uns und 

weltweit bedeutet. Wir träumen bereits von religiösen Festen in verschiedensten Farben. Sollte die Expo-

Planung eine andere Richtung einschlagen, können wir dannzumal Nein stimmen. Jetzt aber hat die EVP mit 

grossem Mehr Ja gesagt zum Planungskredit.  

Die Gegner argumentieren fast ausschliesslich mit den Kosten. Sie vergessen wohl, dass rund 1 Mia. 

Bundesgelder für die Expo in die Ostschweiz fliessen würden. Und sie vergessen vielleicht auch, dass für das 

Wohlergehen unserer Schweiz Werte mindestens so wichtig sind wie das Geld. 

Geben Sie der Expo eine Chance, stimmen Sie JA! 
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